16/10/2006

IDEAL DE ALMERÍA

Prensa: Diaria Sección: DEPORTE Tirada: 41.878 Difusión: 35.894

Página: 44

ajustado 14-16.

IPRIMERA NACIONAL

Los equipos almerienses, los últimos en comenzar

TITO S. NÚÑEZ ALMERÍA

La Primera Nacional, tanto la masculina como la femenina, han comenzado ya en la totalidad de sus grupos a excepción de los andaluces, por lo que los equipos almerienses que militarán esta temporada en esta categoría serán los últimos en protagonizar su estreno en esta competición.

Con los distintos grupos ya iniciados, el Grupo C masculino y el mismo femenino —correspondientes a los equipos andaluces—no comenzarán hasta noviembre.

Tres masculinos

En la competición masculina estarán Promociones 2005 Roquetas –segundo filial del Unicaja Arukasur de Superliga–, el Salesianos Atalaya –filial del mismo club de FEV– y el Urbis Univoley Almería. De los tres, el Promociones 2005 y el Urbis Univoley repiten en la categoría, en la que militaron el pasado año.

Tres femeninos

Mientras tanto, en la categoría femenina los tres equipos almerienses que competirán en ella debutarán esta temporada en la misma. Por un lado estará el Al Bayyana Promociones 2005 Roquetas, fruto de la unión entre los dos clubes roqueteros y del ascenso del primero de ellos a esta Primera Nacional. También estarán en la competición el Urbis Univoley Almería -filial del Universidad de Almería de Liga FEV-y el Salesianos Atalaya.